



みらいだより



長い長〜い夏休みでした。私事ですが、本州に住む年中の孫が遊びに来て、飛行機を降りて一言「ばあばのところは寒くていいねえ〜」気温が、37度だものね、少しの間、避暑を楽しみました。

さて、柏葉荘や地域小規模の子ども達も夏休みを満喫！そんな夏休みに札幌の西区平和に三番目にできた地域小規模ぴーすで事は起きました。ぴーすがある場所には、山、湿地があり自然の宝庫！そこで、夏休み中の男の子はカナヘビを捕まえました。もちろん観察するために・・・ただカナヘビのカナ君のお家が、学校で使っているお道具箱・・・そこで彼は考えます。蓋をぴったり閉めたら空気が吸えなくなって死んでしまうかも。そこで蓋を斜めにしてすこーしだけ開けました。カナ君にとってはチャンス到来！それーとばかりに逃げますね・・・どこに逃げたのか・・・翌日・・・見つかりません。水やごはんをしかけましたが音沙汰なし・・・。寝てる間に顔の上とか来たら失神ものだと考えていた逃げ出して3日目、職員がクローゼットにあった服を畳もうとしたその時！服の中からポト！ギャ〜〜カナ君発見！捕獲！見つかったらお外に帰してあげてのお約束をしっかりと守ってくれた彼、短い間でしたが、命を預かる責任や自然界に生活する生き物に接したとてもいい経験ができたなと思いました。そんな子どもたちを支えて、また、いろいろな経験をさせていきたいと思っています。

施設長 高津 ひろみ

9月の予定

- 2日 前期期末考査 (翔陽)
- 26日 学校祭 (上中)

10月の予定

- 1日 6年生 Kitara ファーストコンサート(百合小)
- 11日 一日駅長 (百合幼)
- 25日 合唱コンクール (上中)



キャンプ in 道民の森

夏休みを迎えて、子ども達が待ち望んでいたキャンプに行ってきました！天候に恵まれ、最高の思い出となりました。北竜町のひまわり畑にも訪れ、あたり一面、満開のひまわりに子どもたちは目を輝かせていました!!そして、念願の海水浴にも行きました。子どもたちは照り付ける日差しをはねのけて元気に遊んでいました！やはり、子どもたちのエネルギーの凄まじいものですね。さあ、その調子で宿題も頑張ろう!!



時計台ライオンズクラブ BBQ

BBQ を行っていただきました！豪華なお肉に焼きそば、なんと、お寿司まで…よだれが垂れてきそうなメニューです。子どもたちはすごい勢いで食べていきます。はち切れそうなお腹を自慢げに見せてくれる子どももいました。笑顔に囲まれた幸



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしく願い申し上げます。

職員一同